

Réunion du Conseil Municipal des Jeunes

Compte-rendu du 03/06/2023

Membres présents : Louane ALINS, Samuel CARRE, Justin CHANTEAU, Sam DESTOUESSE, Lexie FIGUIERE, Hugo LOISON, Louka NOEL, Analia PEREIRA, Augustin VEYSSIERE

Conseil Municipal : Françoise TREBUCQ, Corinne ROTON

Excusé : Linda OUAMER

Absents : César LUCAS, Victor NONY

Agent territorial : Manon Marcadié

Commencement de la réunion à 14h30, dans la salle du Conseil

Journée ramassage des déchets

L'ensemble des membres ont fait un bilan général de l'après-midi ramassage des déchets du 06 mai. Sur les deux zones de collecte, un total de 4 m3 de déchets a été déposé au service technique de la commune. Moins de déchets ont été collectés à cette date, ce qui est positif selon les jeunes élus. Lexie fait remarquer que plus de Bersonnais ont participé ainsi que des enfants qui ne faisaient pas partie de l'école.

Madame TREBUCQ précise que les groupes étaient plus dissipés et moins concentrés sur leur objectif en comparaison du premier après-midi de collecte des déchets.

Journée à Paris : visite du Sénat

Madame TREBUCQ explique que la mairie a pris contact avec Madame Nathalie DELATTRE, Sénatrice de la Gironde et membre de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication, afin d'organiser une journée à Paris pour visiter le Sénat.

L'ensemble des membres présents ont manifesté leur joie et ont répondu positivement à cette proposition.

L'organisation est en cours de discussion. Cette journée aura probablement lieu un mercredi vers septembre-octobre. Peut-être pendant les vacances de Toussaint ?

Loto du CMJ

Lexie prend la parole et informe l'équipe qu'elle s'est renseignée auprès de l'association JSB pour le prêt du matériel. Ils ont accepté de le prêter pour le loto du CMJ.

Le planning de la salle du foyer rural étant complet, Manon doit se renseigner auprès de la FCPE afin de savoir si leur atelier de Noël est maintenu le 02 décembre.

Rencontre avec les aînés

La rencontre avec les aînés aurait lieu de 14h à 16h potentiellement le vendredi 30 juin à l'ancienne mairie, Avenue de l'Eglise. Date à confirmer avec les aînés, le corps enseignant et les parents.

Les jeunes discuteront et joueront avec un petit groupe afin de faire un essai. Si l'expérience plaît aux aînés et aux jeunes élus, cette rencontre sera renouvelée.

Organisation d'une animation

Les jeunes élus souhaiteraient organiser une course de caisse à savon dans la commune.

Analia explique qu'ils auraient besoin de barrières et d'un poste de secours pour soigner ceux qui se blesseraient.

Justin ajoute que la circulation devra être bloquée pour la sécurité des participants.

Analia propose également d'organiser d'autres jeux pour celles et ceux qui ne souhaitent pas participer à la course telle que le jeu de la brouette, de la course en sac...etc.

Les membres doivent réfléchir chez eux ou ensemble à des jeux à organiser, aux moyens qui devront être mis en place et à un lieu.

Questions diverses

- Les membres du CMJ demandent les résultats du vote pour le choix du film de la séance de cinéma en plein air de cet été.
→ **Manon** indique que 8 membres sur 12 ont voté pour un film. Chaque élu a voté pour un film différent, ainsi les élus de la Commission Animation de l'équipe municipale adulte ont fait un tirage au sort. Le film pour la séance des enfants du samedi 08 juillet sera Encanto : La Fantastique Famille Madrigal. A titre d'information, la séance à destination des adultes sera le vendredi 04 août et le film sélectionné est Top Gun : Maverick.
- **Justin** fait remarquer à l'équipe qu'ils parlent beaucoup de l'école et qu'il serait bien de se centrer sur l'ensemble de la commune. Les autres membres sont d'accord.
- **Louane** rapporte qu'elle aperçoit souvent des adolescents avec leurs vélos et scooters dans le jardin public, bien que ce soit interdit et précisé sur des affiches à l'entrée.
→ **Madame TREBUCQ** prend note pour l'évoquer avec le conseil municipal adulte.
- **Samuel** fait remonter que beaucoup de ses camarades de l'école s'impatientent pour aller au city-stade à la pause méridienne.
→ **Madame TREBUCQ** rappelle que cette initiative est avant tout pour régler les conflits au sein de la cour et pour faire plaisir aux enfants qui jouent au football. Toutefois le comportement des enfants qui jouent au football ne permet pas aux surveillantes de les emmener au city-stade actuellement.

Fin de la réunion à 16h30, dans la salle du Conseil.

Date de la prochaine réunion

samedi 01 juillet à 14h30

Il n'y aura pas de réunion
au mois d'août